
一 般 質 問 通 告 書 

（平成３０年第２回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 16 遠藤  実 

 

１ 区域指定制度の見直

しについて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 徴収事務の不祥事に

ついて 

３ ごみ袋の改善につい

て 

 

 

４ 公共施設の利便性向

上について 

 

５ 市立幼稚園のバス送

迎について 

 

 

６ 通学路の安全性向上

について 

１ 指定された区域では、どこでも市外

からの転入者が家を建てられるのか 

２ なぜ一種農地では家を建築できない

のか 

３ 指定された区域のうち、一種農地の

面積割合は 

４ なぜこのような箇所を指定してしま

ったのか 

５ 制度の見直しをするべきではないか 

１ 誤った差押業務の原因と改善策は 

 

１ カラスの被害を防ぐためにごみ袋を

改善しては 

２ 氏名を記載しなくてもすむ工夫を考

えては 

１ 市役所や図書館など公共施設に

Wi-Fi導入を 

２ 市役所 1階ロビーにコピー機設置を 

１ 来年度開園する市立幼稚園の入園児

数の見込みは 

２ 希望者にはバスで送迎を行うべきで

は 

１ 各小中学校の通学路の危険度チェッ

クはどのように行っているか 

２ 「110番の家」のさらなる活用を 

３ 学校の不審者情報を地域のパトロー

ル隊へ提供しては 

４ 遠距離地域においては、バス通学で

きるようにしては 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

2 10 古川 洋一 

 

１ 公共交通について 

２ 商工業の振興につい

て 

 

３ 教育環境について 

１ 水郡線の増便について 

１ 中小企業者への支援について 

２ 地域の活性化や賑わいの創出につい

て 

１ 学校施設・設備の改善について 

２ 部活動について 

 

3 6 寺門  厚 

 

１ 公共下水道未整備地

区の整備について 

 

 

 

 

 

２ 太陽光発電について 

１ 公共下水道未整備地区について 

２ 公共下水道整備未計画地区世帯への

「生活排水アンケート」結果について 

３ 公共下水道未整備地区の今後の整備

の進め方について 

４ 下水道未整備地区整備スケジュール

について 

１ 那珂市の太陽光発電施設・設備設置

状況について 

２ 大規模太陽光発電施設計画について 

３ 太陽光発電施設維持管理運営、環境

保全のための市としての適切な指導

管理について 

４ 太陽光発電の地域活性化への活用策

について 

 

4 1 大和田和男 

 

１ 雇用創出について 

 

２ 結婚・出産支援につい 

 て 

 

３ 移住促進に向けた子

育て支援・学校教育につ

いて 

１ 市内の雇用の場について 

２ 雇用創出の計画は 

１ ふれあいパーティー開催支援事業に

ついて 

２ 不妊治療について 

１ 子育て支援について 

２ 学校教育について 

３ 情報教育について 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

5 3 花島  進 

 

１ 大規模ソーラー発電

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 不動産遺産の相続に

関する市の事務的対応

について 

 

 

３ 那珂市の施設の職員

用駐車場について 

 

４ 市の施設の車いすへ

の配慮について 

１ ソーラー発電施設が多く建設され、

自然エネルギーの利用が増えるのは

好ましいが、施設と周辺環境の保全に

配慮がなければならない。市内の大型

施設に関して、「用地の取得にかかわ

る業務を行ったが、ソーラー発電建設

の業者から正当な報酬が支払われて

いない」との訴えがあった。その件自

体は、市が直接かかわるものではない

が約束事を守らない業者のソーラー

発電所の建設は、その後の維持管理が

きちんと行われるか懸念が生じる。市

としてはどう考えるか。 

１ 遺産の相続は、特に不動産の相続に

ついて、遺族による手続きが円滑に行

われていないことが多く、問題が生じ

る例があると考える。現状と考えられ

る対策を聞く 

１ 市の施設にある駐車場の整備状態と

職員から徴収する利用料について聞

く 

１ 市役所の駐車エリアから、市庁舎入

口までの通路、スロープの作りに改善

を求める声を聞いた。 車から、円滑

に市庁舎に入れるかどうか、検証して

ほしい。 

 

6 17 福田耕四郎 

 

１ 公用車にドライブレ

コーダーを 

 

 

 

２ 耕作放棄地対策につ

いて 

 

 

１ 公用車の現状について 

２ ドライブレコーダーの普及について 

３ ドライブレコーダーの効果について 

４ ドライブレコーダーによる防犯対策

について 

１ 耕作放棄地の現状について 

２ 耕作放棄地と耕作不能地について 

３ 今後の対策について 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

7 7 小宅 清史 

 

１ 通学路を考える 

 

 

１ ３０年前と今 

２ 小学校全９小学校の通学事情 

３ 中学校全５中学校の通学事情 

４ 道路事情と危険区域 

５ 地域防犯と安全指導 

６ 今後子どもたちが安心して通える為

に 

 


